

Arriba de pie: P. Cosme (párroco y guardián)
Sentados: P. Francisco, Hno Francisco y P. Edwin.



BIENVENIDA A LA NUEVA COMUNIDAD DE FRAILES FRANCISCANOS

Las Hermanas Pastorcitas de Yacuiba Bolivia han vivido en este último tiempo importantes cambios a nivel pastoral. En la parroquia San Pedro Apóstol en la cual ellas colaboran desde el año 1999 hasta la fecha por disposición del provincial hubo cambio de párroco y guardián junto a la renovación total de miembros de la comunidad franciscana.

El día Sábado 18 de Febrero del corriente año, en la comunidad parroquial se brindo la bienvenida a los nuevos frailes que los acompañarán durante este año, ellos son P. Cosme Polizio, de nacionalidad argentina, guardián y párroco, P Francisco Focardi, de nacionalidad italiana y vicario de la Diócesis de Tarija, P. Edwin Quispe, de origen boliviano del departamento de Potosí y el hno. Francisco Fernández, de nacionalidad española.



Se contó con la animación del Ministerio de Música “Voces del Buen Pastor” a cargó de la Hna. Lupita Luján Ortega Gallardo. Fue un acontecimiento festivo, que contó con la participación de todas las capillas de la Parroquia; cada una manifestó su alegría a través de la danza, el canto y la actuación.

Para nosotras pastorcitas ver a toda la comunidad reunida en torno al Pastor, nos llenó de gozo y agradecimiento a Dios Padre, por estas bendiciones: Contar con nuevos pastores al servicio de la grey del Señor!